



Legendary Drags à Antigua

Cette cagnotte a pour but de permettre à un groupe de d'une dizaine de pilotes de la Guadeloupe et de la Martinique de pouvoir participer à deux jours de course automobile à Antigua.

Cet événement, qui n'a lieu qu'une fois par an depuis dix ans, est le plus grand rendez-vous de la discipline de la course d'accélération dans la Caraïbe et rassemblera de nombreux pilotes de l'international .Il se déroulera le 16 et 17 novembre 2024.

Nous avons l'honneur d'annoncer qu'il s'agira d'une première historique pour les Antilles françaises, avec la participation de pilotes guadeloupéens et martiniquais, prêts à se mesurer aux meilleurs concurrents internationaux.

Ce sera une occasion unique de mettre en lumière les talents de nos régions et de démontrer notre niveau d'excellence dans ce sport.

Cependant, pour rendre cette aventure possible, nous avons besoin d'un soutien financier pour couvrir les frais de transport des véhicules et des pilotes, estimés à 15 000 €. Chacun pourra participer à la hauteur de ses finances. Votre aide nous sera pre?cieuse. Chacun participe du montant qu'il souhaite

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/66Vas2n1



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jerome Zelateur

